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"On ne force pas une curiosité,
on l'éveille"

Daniel Pennac - "Comme un roman"

Chères lectrices et chers lecteurs,

D'une année sur l'autre l'aventure
continue et l'équipe du J.D.C. est
heureuse de vous retrouver pour son
nouveau numéro.

Cette année, l'équipe de journalistes
s'est encore étoffée et nous voilà avec
beaucoup de rédacteurs de l'année
dernière et d'autres venus nous
rejoindre dont deux illustrateurs, un
scénariste et une autrice.

Vingt cinq élèves composent cette
joyeuse et dynamique équipe de
rédaction toujours pleine d'énergie,
d'idées et d'enthousiasme qui a
pourtant dû faire face aux caprices
de notre logiciel de rédaction et de
mise en page. Malgré tout, les délais
sont respectés, bravo !

Au sommaire de ce numéro : une
interview de Mme Aurousseau, un
retour sur les J.O., les actualités qui
ont marqué le trimestre passé, l'actu
du collège, de nombreux articles sur
un sujet culturel mais aussi un
feuilleton, une BD et bien d'autres
sujets encore...

Bonne lecture
Mme Boucard, rédactrice en chef

ÉQUIPE DE RÉDACTION :

Directrice de publication : Mme Aurousseau (principale)
Rédactrice en chef : Mme Boucard (professeure documentaliste)
Equipe de rédaction : Sève, Clothilde, Julia L., Solène, Jeanne R., Julia C. , Judith,
Mathilde, Clara, Eva, Lily, Camille, Chloé, Martin, Maxence, Tom, Natalia, Emilie, Elouane,
Jeanne B., Youna, Léo, Pénélope, Nina, Mateo

L'équipe de rédaction au travail
Photo : Mme Boucard



A LA RENCONTRE DE...

Bonjour Mme Aurousseau,
pourquoi êtes vous
principale ?
J'ai d'abord été institutrice
dans différentes écoles et j'ai
ensuite passé le concours
pour être principale. Mais
avant cette étape on est
d'abord principale adjointe
comme je l'ai été, puis
ensuite on peut devenir
principale, comme je le suis
aujourd'hui.
Avez -vous déjà été
principale dans d'autres
collèges?

Oui toujours en région
parisienne mais c'était plutôt
des collèges de centre ville.
Comment trouvez -vous ce
collège et qu'attendez
vous de lui ? (projets)
Je trouve ce collège
champêtre, joli, plutôt sage
pour le moment.
Mais comme je ne suis
principale que depuis
quelques mois je n'ai pas
encore de projets, je suis
plutôt dans la phase
observatrice pour voir s'il y a
des problèmes de sécurité

ou autre. Mais on peut peut-
être dire que j'ai un projet
que j'essaye d’installer dans
tous les établissements où je
passe et qui me tient à cœur
: c'est que l'on vive dans un
collège où les élèves se
respectent et se sentent
bien.
Pourquoi le collège Pierre
de Coubertin ?
J'avais envie de changer
d'air, de changer de collège
car avant j'étais dans des
espaces urbains. Je voulais
donc aller dans un collège
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Interview de Madame Aurousseau,
notre nouvelle principale, arrivée au
collège cette année.

Nous la remercions de nous avoir
accordé un peu de son temps.

Article de Clara et Eva, 5e4

Mme Aurousseau est
arrivée en septembre 2024.
Elle remplace Mme Portet,
l'ancienne principale de
notre collège qui est partie
à la retraite.
Dans cette interview qu'elle
nous a accordé elle revient
sur son parcours
professionnel mais aussi
sur ses projets, ses matières
préférées quand elle était
enfant et nous parle de ses
passions.

Photo : Mme Boucard



A LA RENCONTRE DE...

plus rural. J'ai donc placé ce
collège dans une liste de
préférence et il a été choisi.

À quoi ressemblent vos
journées ?
Mes journées ne sont jamais
les mêmes. Il y en a qui se
ressemblent et d'autres pas du
tout. Mais bien souvent, je fais
beaucoup d'administratif.
Petite, comment étiez-
vous ?
Quand j'étais petite, j'étais
sage et je recevait même
des prix de sagesse et les
professeurs disaient que je

n'étais pas turbulente.
Aviez-vous le rêve de
devenir principale ?
Ce n'était pas mon rêve
d'enfant. Souvent quand on
est enfant on a pas vraiment
le rêve d'être principale, mais
le rêve d'exercer d'autres
métiers.
Quelles étaient vos
matières préférées ?
La matière que j'aimais le
plus c'était l'histoire. J'ai
même choisi cette option
pour le bac. J’aimais aussi le
français et l’anglais mais je

n'aimais ni les sciences, ni le
sport, ni la physique chimie.
Avez-vous des passions ?
J'adore le théâtre, j'aime
bien aussi la musique, le
cinéma et la danse.
Quelles sont vos activités
et rôles dans ce collège ?
On va dire que je suis un peu
la pilote de l'avion et
l'adjointe est la copilote."
Nous n'avons plus de
questions, Merci Mme
Aurousseau !

Photo du
collège qui
date un
peu....il n'y a
pas les
grilles !

Photo : Mme
Ledru
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"On va dire que je suis un peu la pilote de l'avion et
l'adjointe est la copilote."
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QUE S'EST-IL PASSÉ AU COLLÈGE ?

Article de Mme Boucard

Trail des Sources de l'Yvette
Bravo aux collégiens de Chevreuse qui ont
participé, à Lévis Saint Nom, au TSY de 3
kms qui a été proposé pour la première
fois par M. Richier et Mme Michaud (profs
d’EPS) aux élèves de l’AS Raid notamment.
La pluie ne les a pas découragés !!

Petit déjeuner
Une sensibilisation au petit déjeuner
équilibré a été proposée aux élèves de 6e.
Une information a été proposée par
l'infirmière sur les aliments à privilégier.
Elle a échangé avec les élèves sur leurs
habitudes alimentaires. Petit déjeuner
offert par les équipes C’Midy.

Mobilité Erasmus
Dans le cadre d’un projet Erasmus, les
délégations Croate, Italienne et Roumaine
ont été accueillies au collège et dans les
familles. La thématique de ce projet est : "
La place des filles dans l’Europe du XXIè
siècle".
Les élèves de notre établissement ont plus
particulièrement travaillé sur la place des
femmes en France dans le domaine des
sciences et des technologies. La prochaine
mobilité aura lieu en Roumanie en mai
2025 avec quatre collégiens et deux
accompagnateurs.

Actions pour les éco-délégués.
Dans le cadre du développement durable et
de la transition écologique au sein du collège
et sous la houlette de M. Romien, les élèves
éco-délégués ont été sensibilisés aux enjeux et
conséquences du déréglément climatique
lors d'une Fresque du climat.

Ils ont aussi bénéficié d'une intervention de
l'association "Ville verte, "un monde à
partager". Ce projet sur l'année permettra aux
élèves de découvrir l'environnement proche
du collège, d'identifier les besoins de
plusieurs êtres vivants, des zones "natures", de
faire l'inventaire de la biodiversité
environnante, de réfléchir aux actions à
mener .

 

Prix poésie des collégiennes et des collégiens
La classe de 5e4 participe avec Mmes Mayoufi et Boucard à ce prix littéraire destiné
aux collégiens du territoire. Ce prix s'intègre au "Festival des mots, des rimes et des
lyres" qui se déroule en mars à Gif sur Yvette. Une présentation des trois recueils a été
faite par M. Fournier et Mme Dadoune. Suivront dès janvier des ateliers de mise en voix.

Petit tour d'échauffement avant le départ du trail.
Photo : Mme Boucard



Spectacle "Chotto Desh" de Akram Khan. A l'initiative de M. Richier, 45 élèves de
l'A.S. sont allés voir à La Merise (Trappes) le très beau spectacle d'Akram Khan "Chotto
Desh" qui mêle danse, arts visuelles, conte et mime.

Journée de Noël le 19 décembre proposée par le CVC. Journée festive avec des pulls et
accessoires de Noêl, un repas de fête (merci C'midy), des chants...
Conteurs pour les 6èmes. Cette année encore, les conteurs de l'association l'Age d'or de
France sont venus raconter des histoires de toutes les contrées aux classes de 6e.

Départs à la retraite : Mmes Angelier et Pierrefite, professeures d'anglais ainsi que Mme
Bibes-Sanchez, professeure d'allemand, ont quitté l'Education Nationale pour une retraite
bien méritée. Nous leur souhaitons d'en profiter au maximum !!!

COUB-NEWS
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Marine de Mazery
Photo : Mme Vilches

Ateliers BD et manga

L'illustratrice Marine de Mazery est venue au collège
animer des ateliers autour de la bande dessinée et du
manga. Vous pouvez découvrir son univers en
cliquant ici :
https://www.instagram.com/marinedesmazery/
Plusieurs classes étaient concernées avec des projets
différents : 5e2 avec Mme Vilches, 3e1 avec Mme Briet,
3e4 avec Mme Nicoux et 3e6 avec Gaucher. Le travail a
été fait en français ou en anglais.

Une exposition des différents travaux sera peut être
proposée, ce serait bien !!

Les élèves
devant la
salle de
spectacle La
Merise à
Trappes
Photo : M.
Richier



Le bilan provisoire au 8 novembre 2024 faisait état de 223
morts et 78 personnes étaient signalées disparues (source
France Info)

Témoignage de Mateo, élève du collège qui était sur place
de Valence
"Les inondations ont commencé juste après notre arrivée.
Tout le monde ne parlait que de cela et dans les rues, il n'y
avait que les volontaires avec des balais, des sceaux et de la
nourriture."

En France, il est tombé plus de 253 mm d’eau !!
A Chevreuse, plusieurs garages ont été inondés de boue et
d’eau.

RETOUR SUR L'ACTUALITÉ

8

INONDATIONS. L’Europe prend une
douche !

Le 28 et 29 octobre, l'Espagne a
été le pays le plus touché de
l’Europe avec 400mm d’eau en
moyenne soit l'équivalent d'une
année de pluie en huit heures. Les
voitures étaient retournées, les rues
bouchées et les parkings inondés.
En tout, 2000 militaires ont été
mobilisés pour sauver les personnes
enfermées dans les immeubles et
les voitures.

Sources et photo https://www.dna.fr

Le Maroc gagne une partie du
Sahara. Après trois ans de brouille
diplomatique, Emmanuel Macron a
affirmé, lors d'un voyage au Maroc,
la reconnaissance et le soutien
français à la "souveraineté
marocaine" sur le Sahara occidental.
Le ministre des affaires étrangères a
mis à jour la carte du Maroc sur les
sites (Google maps...). Elle inclus
désormais au Sud la partie « refusée
» jusqu’à présent du Sahara
occidental.

GÉOPOLOTIQUE



SPORT - Tennis

Caroline Garcia a
annoncé son retour sur
les courts à l'Open
d'Australie.

Absente du circuit
mondial depuis

septembre dernier, la
numéro un française
souhaite retrouver les
courts et jouer d'abord
pour le plaisir et pour
elle-même.

RETOUR SUR L'ACTUALITÉ

POLITIQUE. Les élections
présidentielles américaines
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A SAVOIR :

Il s’agit de la 60ème
élection
présidentielle en
Amérique. Il y a 51
états en tout.
L’élection dépend en
majeur partie des
Swing-States (= états
indécis ou états
pivots). Il y a deux
camps, les
Démocrates (Joe
Biden et Kamala
Harris) et les
Républicains (Donald
Trump).

Interview de la tenniswoman Caroline Garcia :

"Dans un mois à peine, si tout se passe bien, je
retournerai sur les courts à l’Open d’Australie. Ce
n’est pas juste un retour à la compétition, c’est
une confrontation personnelle. Chaque jour, je
travaille dur, je me pousse à être prête
physiquement et mentalement."

Élection
présidentielle
en Amérique :
le duel Kamala
Harris-Donald
Trump

Donald Trump a
remporté haut
la main les
élections
américaines du
5 novembre
2024, face à
Kamala Harris.

Donald Trump
sera donc le
47ème
président des
Etats-Unis
d'Amérique à
partir du 20
janvier 2025, jour
de son
investiture.

Article de Tom, 5e4

Sources : France
Info, Le Parisien et
Les Echos



RETOUR SUR L'ACTUALITÉ

LES J.O. DE PARIS 2024

Les Jeux Olympiques de Paris 2024
ont officiellement été lancés
vendredi 26 juillet avec la cérémonie
d'ouverture.
Jusqu'au 11 août, 622 athlètes
français, dont 51 athlètes
remplaçants, ont tenté de monter sur
les podiums dans 32 sports et 45
disciplines.

De Marseille à Paris, en passant par
plusieurs autres villes, la flamme
olympique a suivi un parcours jamais
vu auparavant !
L'histoire des Jeux remonte à
l'Antiquité et prend ses racines en
Grèce dans le Péloponnèse, il y a
environ 3000 ans. Des concours
sportifs organisés à Olympie avaient
lieu tous les quatre ans et ont pris le
nom de Jeux Olympiques. On ne sait
pas précisément quand ils ont
commencé, mais la date de 776 av. J.-
C. est souvent citée dans les sources
écrites. Les raisons exactes de la
naissance des Jeux restent
aujourd'hui inconnues car l'histoire
se mêle à la mythologie.

En 1894, Pierre de Coubertin lance
son projet de rénovation des Jeux
Olympiques et en 1896 a lieu la
célébration des premiers Jeux à
Athènes. Le relais de la flamme est
une tradition incontournable qui
nous plonge dans les racines des
Jeux. La première torche du relais de
la flamme olympique de Paris 2024
est allumée le 16 avril 2024, selon la
tradition antique, à l’aide des rayons

du soleil, lors d’une cérémonie dans
le sanctuaire d’Olympie, en Grèce, où
se déroulaient les jeux antiques. Du
Péloponnèse, la flamme olympique a
rejoint Athènes pour embarquer à
bord du Bélem et traverser la mer
Méditerranée. C’est le 8 mai 2024, à
Marseille, que la flamme olympique a
débuté son parcours en France.

LIEUX DES ÉPREUVES

À Paris ou dans ses environs, il
s'agissait d'un mix entre des
infrastructures existantes ou
temporaires comme le stade de
Roland-Garros, le Stade de France
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Image : https://img.olympics.com



Les avis de la rédaction :

"La natation et la gym, c' était très
impressionnant", Jeanne
"J'ai bien aimé la gym et l'athlétisme", Youna
"J'ai bien aimé le basket et la gym", Julia
"Je trouve qu'il y a eu des injustices en équitation",
Pénélope
"Toutes les finales étaient superbes", Matéo
"Le badminton était superbe, il y a eu de super
échanges", Clothilde

Article de Chloé, 5e4 et de Solène, 5°1

RETOUR SUR L'ACTUALITÉ
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En Province, le football a eu
lieu à Bordeaux, Lyon,
Marseille, Nice, Nantes et
Saint-Étienne. Le tir au Centre
national de tir sportif à
Châteauroux, la voile à
Marseille, une partie du
basketball et du handball à
Lille, et le surf à Teahupoo
(Tahiti, Polynésie française).

Image :
www.shutterstock.com

Avis de Mme Huot,
professeure d'E.P.S. :
" J'ai trouvé les billets très
chers. La gestion des J.O a
fait que des étudiants et des
SDF ont été déplacés pour
l'occasion et puis les J.O n'ont
pas eu beaucoup d'impact
sur la jeunesse".
Article de Chloé, 5e4 et
Solène, 5°1

Source : https://www.cherifaistesvalises



Quand et où ?
La cérémonie d’ouverture des jeux olympiques a eu lieu le 26 juillet dans la soirée sur
la Seine à Paris. La Seine a été baptisée la Seine olympique. Pour la première fois, la
cérémonie d'ouverture ne s'est pas déroulée dans un stade mais en extérieur !!!

Les J.O. en chiffres :
La France a accueillie pour la 3ème fois les J .O
Près de 10500 athlètes
206 délégations internationales
160 bateaux et embarcations

RETOUR SUR L'ACTUALITÉ
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La
cérémonie
d'ouverture

des J.O.

Le relais de la flamme Olympique :

La flamme Olympique est partie d'Athènes, en Grèce,
pour venir jusqu'à Paris le 26 juillet 2024 annonçant
l'ouverture des J.O.
La flamme olympique est un symbole de paix, d'unité
et d'amitié entre les peuples.
Environs 11000 éclaireurs ont porté la flamme
Olympique cette année .
Les porteurs de flamme sont plus ou moins âgés : de
grands sportifs centenaires comme Roger Lebranchu
, Albert Corrieri et Charles Coste ont porté la flamme .

Article de Jeanne R., 5e1 ,Youna B. , 5e7 et Julia L.,
5e3

Sources
images :
https://images.rt
l.fr/~c/770v513/rtl
/www/1691824-
marie-jose-pere
c-et-teddy-riner-
allumant-la-vas
que-des-jeux-ol
ympiques.jpg
https://www.bie
npublic.com/soc
iete/2024/07/27/
ceremonie-d-ou
verture-23-millio
ns-de-telespect
ateurs-audience
-historique



MUSIQUE

La K-POP
FOCUS SUR BLACKPINK

QU'EST-CE QUE LA K-POP ?

La K-pop est un mix d'électro, de pop, de RnB,
de hip-hop, de dance, de rock et de rap. Elle
apparait dans les années 1990 en Corée du
Sud. Le "K" de "K-POP" signifie "Korean" (Corée
en anglais). Les groupes sont composés
uniquement de filles ou de garçons, les
groupes mixtes sont assez rares mais il en
existe quelques uns. Les groupes font des
chorégraphies pour accompagner leurs
chansons.
Chaque groupe a un concept différent, par
exemple BLACKPINK : les paroles de leurs
chansons vont parler de féminisme et les
chanteuses s'habillent comme elles veulent
pour montrer leur égalité aux hommes.
Tous les groupes ont une communauté de fans,
on appelle ça le "fandom".
Les fans de BLACKPINK s'appellent les "Blinks", les
fans de BTS : les "A.R.M.Y", les fans de
BABYMONSTER : les "Monstiez"...

QUELLES SONT LEURS AGENCES ?

Tous les groupes de K-pop sont gérés par
différentes agences. Exemple : l'agence de
BLACKPINK est YG Entertainment (YG
������) , HYBE Labels est l'agence de BTS,
LE SSERAFIM, ENHYPEN ou encore NEW JEANS.

Les agences font des annonces et préparent des
auditions pour créer de nouveaux groupes. Teddy
Park, qui travaillait a YG Entertainment a
commencé à former BLACKPINK et a écrit la
plupart de leurs chansons.

UN MÉTIER DIFFICILE...

Être un(e) idols (star de K-pop) parait être un
métier assez simple, mais les chanteurs(euses)
doivent obéir à de nombreuses contraintes :
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https://blackpinkupdate.com/wp-
content/uploads/2022/09/8-BLACKPINK-Pink-Venom-
Behind-The-Scenes-Photos.jpeg

 • Ils/elles n'ont pas le droit de
regarder leur téléphone pendant le
travail pour ne pas être distrait(e),

 • Ils/elles doivent faire un régime
particulier pour avoir un corps
"parfait".

 • Ils/elles n'ont pas le droit à
l'alcool, la drogue (qui est
légalement interdite) ou même à
des relations amoureuses.

 • Ils/elles n'ont pas le droit de
sortir en public et de s'engager dans
des activités qui pourraient ternir
leur image.



MUSIQUE

QUI SONT LEURS MEMBRES ?

Avant de vous présenter toutes les membres
du groupe, il faut savoir qu'elles ne viennent
pas toutes de Corée du Sud.

Lisa la "main dancer", c'est à dire la danseuse
principale, est née en Thaïlande et a grandit à
Bangkok. Son nom d'origine est Panpriya
Manobal.

Rosé, la "main vocalist", la meilleure voix du
groupe, est d'origine coréano-néo-zélandaise.
Elle a grandit à Melbourne, en Australie. Elle
parle donc couramment anglais.

Kim* Jennie, est la "main rapper" du groupe, la
rappeuse. Elle a grandit à Auckland en
Nouvelle-Zélande. Elle parle aussi très bien
anglais.

Kim* Jisoo est originaire de Corée du Sud. Elle
est le "visual", la plus belle membre du
groupe. On dit aussi que c'est la deuxième
chanteuse principale (après Rosé).

*Kim : c'est un nom de famille très courant
chez les coréens qui signifie "or". Cela
symbolise la valeur de la famille.

TUBES ET MEILLEURES CHANSONS

BLACKPINK a sorti de nombreuses chansons
qui ont toutes très bien marché et qui
peuvent atteindre des dizaines de millions
d'écoutes.

Voici le TOP 3 :

"Kill this love" : sortie en 2019, c'est la
chanson la plus connue de BLACKPINK, elle a
atteint les 2 milliards de vue !
"DDU-DU-DDU-DU" : le titre parait simple voire
même idiot, mais cette musique représente le
pouvoir féminin : certaines phrases veulent
dire "regarde moi" ou "le pouvoir". Elle a
atteint les 100 millions de vues en seulement
10 jours !
"Pink venom" : est le titre le plus vendu de
BLACKPINK. Il est rapidement monté dans les

classement mondiaux de Spotify

Le saviez vous ?
Il existe plus de 240 groupes de K-pop dans le
monde ! Les groupes sont composés
uniquement de filles ou de garçons. Il existe
environ 150 girl-group (groupe de filles) et
environ 90 groupes masculins.

CONSEIL MUSICAL :

Si cet article vous a plu et que la K-Pop vous
donne envie, nous vous conseillons d'écouter :

BABYMONSTER, BTS, STRAY KIDS, LE
SSERAFIM, AESPA ou IVE.

Article de Mathilde et Lily, 5e4
sources : gqmagazine.fr, 1jour1actu.com,
wikipedia.org
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https://duhocsunny.edu.vn/wp-
content/uploads/2020/05/tieu-su-blackpink-1.jpg



CINÉMA

Tim Burton est un
réalisateur, scénariste et
producteur américain, né en
1958 à Burbank, en
Californie.
Il réalise principalement des
films d'horreur, d'épouvante,
comme Beetlejuice (1988),
L'Étrange Noël de monsieur
Jack (1993), Les Noces
funèbres (2005), mais aussi
une série au succès mondial
en 2022 : Mercredi.
Il vient de réaliser la suite du
premier film de 1988 :
Beetlejuice, Beetlejuice, sorti
en salles début septembre.

Tim Burton passe son
enfance en Californie, à
Burbank, sa ville natale.
Dès son plus jeune âge, il
manifeste un intérêt pour
l'horreur et les monstres : il

regarde souvent des films
tels que Godzilla,
Frankenstein...
Il s'amuse à faire croire à
l'enfant de ses voisins que
les extraterrestres vont
envahir la Terre.
Il décroche, en 1976, une
bourse d'études pour une
université fondée par Walt
Disney, la California Institute
of Arts.
En 2003, avec l'actrice
Helena Bonham Carter, Tim

Burton a un premier enfant,
William Raymond, puis une
fille en 2007, nommée Neil.
Cependant, fin 2014,
Bonham Carter fera savoir
que le couple s'est séparé
durant l'année.
Depuis 2023,Tim Burton est en
couple avec l'actrice Monica
Bellucci, qui joue le rôle de
Delores dans Beetlejuice
Beetlejuice.

Article de Emilie, 5e4

Photo de Tim Burton. Source : Daily Beast

TIM BURTON. A l'occasion de la sortie au cinéma du film "Bettlejuice Bettlejuice" en cette fin
d'année, je vous propose le portrait du réalisateur du film.
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CINÉMA

PORTRAIT DE L'ACTEUR
THOMAS DOHERTY

Thomas Doherty est un acteur
écossais. Il est né le 21 avril 1995 à
Edimbourg.

Il est le fils d' Antony et de Mary-Lou
Doherty. Il a également un frère et
une sœur. Thomas Doherty est
actuellement en couple avec
Yasmine Wijnaldum, mannequin.
Il a tourné dans de nombreux films
et séries connus, notamment des
Disney comme les films
"Descendants 2" et "Descendants 3"
où il incarne le personnage nommé
Harry Hook (le fils du capitaine
crochet). Il a également joué le
personnage de Max dans les saisons 1
et 2 du reboot de la série "Gossip Girl".

Son tournage le plus récent est la
saison deux de la série "Tell me lies"
qui est sortie sur Disney Plus le jeudi
20 novembre 2024.

L'acteur a également joué dans
d'autres films et séries dont "The
Lodge", "Legacies", "High Strung Free
dance 2" ou encore "The invitation".

Il est aussi modèle et a un contrat
avec la célèbre marque Dior. Il a
participé à des réunions ou des galas
et a donné son avis favorable sur
certains produits.

Article de Pénélope, 4e4

16

FILMS et RÔLES

Reboot de gossip girl : Max
Legacies : Sebastian
Descendant(2/3 ) : Harry
Free dance : Zander
Tell me Lies : Léo
The Lodge : Sean
Dandelion : Casey
Le bal de l'enfer : Walter
High Fidelity : Liam
Catherine the Great : Peter
Hercule : l'enfant d'Hercule

Sources : wikipédia



CINÉMA

Les réalisateurs :

Le réalisateur du premier
film est Gary Ross. Il est né le
3 novembre 1956 à Los
Angeles, en Californie, au
États-Unis. Son père, tout
comme lui, a exercé le
métier de réalisateur. Il était
même très célèbre !

Cependant ce ne sera pas lui
qui réalisera les prochains
films. En effet, il affirme :
"Malgré les différentes
spéculations des médias et
après de longues réflexions
j’ai décidé de ne pas
réaliser "Hunger Games,
l'embrasement". En tant que
scénariste et réalisateur, j’ai

besoin de prendre le temps
de travailler au scénario et
de préparer le film, et en
raison du calendrier de
production très serré ce n’est
pas possible. J’ai aimé
mettre en scène Hunger
Games, c’était l’expérience
la plus enthousiasmante de
ma vie professionnelle."

HUNGER GAMES : LES FILMS

"Joyeux Hunger Games et puisse le sort vous être favorable !"

Effie Trinket

https://collider.com/the-hunger-games-movies-timeline/
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A la suite de cet évènement,
c’est Francis Lawrence qui
prendra sa place.
Il est né le 26 mars 1971 à Vienne,
en Autriche. C’est lui qui réalisera
:

"Hunger Games :
l’Embrasement "
"Hunger Games : la Révolte
parties 1 et 2"

C’est lui également qui mettra
en scène "Hunger Games : la
Ballade du serpent et de
l’oiseau chanteur".

https://www.google.com/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fcollider.com%2Fthe-hunger-games-movies-timeline%2F&psig=AOvVaw3QzEUIGv7TwKQqElG8hB4T&ust=1732704660029000&source=images&cd=vfe&opi=89978449&ved=0CBQQjRxqFwoTCNCd6YHq-YkDFQAAAAAdAAAAABAJ


CINÉMA

Malgré ce que l’on peut penser, il n’y a aucun
lien de parenté avec Jennifer Lawrence
l’actrice jouant le rôle principal dans la saga
Hunger Games !!!

LES ACTEURS :

Jennifer Lawrence : Katniss Everdeen,
l'héroïne

Josh Hutcherson : Peeta Mellark, le tribut
mâle du district 12

Liam Hensworth : Gale Hawthorne, le
meilleur ami de l'héroïne

Willow Sheilds : Primrose Everdeen, la sœur
de l'héroïne

Elizabeth Bankz : Effie Tinket, l'hôtesse du
district 12

Woody Harrelson : Haymitch Abernathy, Le
mentor des tributs du district 12

Donald Sutherland : Coriolanus Snow, le
président de Panem

Philip Seymour Hoffman : Plutarch
Heavensbee, Le haut-juge des 75èmes Hunger
Games

Finnick Odair : Sam Claflin, le tribut du 4
dans les 75èmes

Les acteurs des films - Photo : allocine.com

HUNGER GAMES
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Il s'agit d'un jeu télévisé conçu par le
Capitole, pour maintenir l’ordre après la
guerre. Chaque année, à l'occasion de la
moisson, on tire au sort un garçon et
une fille, de chaque district. Ces
adolescents qu’on appelle des tributs
doivent s’affronter jusqu'à la mort.
Parmi les 24 tributs, il n’y en a qu’un seul
qui survivra et sera couvert de prestige
et de richesse. Grâce à Katniss, qui a été
surnommé le geai moqueur, la
population de Panem, pays construit sur
les ruines de ce qui constituait
l'Amérique du Nord, s’est rebellée contre
le président Cornelius Snow.

Article de Natalia et Judith, 5e4

Sources : Notre lecture de la trilogie,
présente au CDI.
Wikipédia et Allociné

CINÉMA

HUNGER GAMES : L'autrice

Hunger Games (les jeux de la faim en
français) a été écrit par Suzanne Collins, une
écrivaine américaine, qui avait 46 ans
lorsqu’elle a écrit le premier tome de cette
trilogie. Elle est née le 10 août 1962, à Hartford,
Connecticut, aux États-Unis. Cette autrice est
très connue grâce à ce livre. Elle avait écrit de
nombreux livres de fantasy auparavant.
Lorsqu’elle était petite, sa mère, Jane Collins,
lui fait découvrir la mythologie grecque et la
science-fiction. Elle a également essayé de
préserver ses enfants des images liées à la
guerre du Vietnam, à laquelle leur père
participait.

De quoi parle cette trilogie ?
Hunger Games parle d’un monde post-
apocalyptique, dans lequel le destin de
Katniss, une jeune fille de 16 ans, change à
l’aube de la Moisson des 74emes Hunger
Games.
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LITTÉRATURE

Carte d'identité :

Nom : Jackson
Prénom : Percé dit Percy
Caractéristique : demi dieu
Mère : Sally Jackson
Beau père : Gaby Ugliano
Père :Poséidon
Frère et sœur : nombreux et
inconnus.

Résumé du premier tome :
"Percy Jackson, le voleur
de foudre"

Dans le tome 1, Percy
Jackson découvre qu'il est
un sang-mélé (demi dieu) et
plus précisément le fils de
Poséidon, Dieu de la mer et
des océans. Il est transféré à
la colonie des sang mêlés
qui est "une école" où les
pensionnaires apprennent
les combats à l'épée, les
courses de char ,...
Dans la colonie, ils
organisent des quêtes et
Percy est choisi pour
chercher LE FOUDRE de
Zeus qui a été volé. Il

parvient à le retrouver et
quand il revient à la colonie il
découvre que c'est son ami
Luck qui l'avait volé. Ce
dernier essaie de tuer Percy
mais il n'y parvient pas.

Notre avis : Percy Jackson
existe en livres puis a été
adapté au cinéma. Nous
adorons les deux versions mais
nous vous conseillons les
romans pour plus de détails et
de plaisir

Article de
Jeanne R.
et Elouane,
5e6

Sources :
https://www.sortir
aparis.com. Publié
le 8 février 2024
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"Percy Jackson"
de Rick Riordan
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MANGA :
SPY x FAMILY

Spy x Family est un manga fantastique écrit
et dessiné par Tatsuya Endo. Il raconte
l’histoire d’une petite fille nommé Anya qui
n’est pas comme les autres car elle est
télépathe. Voici un résumé pour vous mettre
dans l’histoire : après avoir volé et brûlé des
informations confidentielles, un agent qui a
comme nom de code Twilight se voit attribuer
une nouvelle mission qui a pour but
d’approcher le directeur d’une école très
prestigieuse nommé Eden. Pour cela, il faudra
à Twilight un enfant et une femme. Mais
avant tout, il va lui falloir une nouvelle identité.
Bien sûr l’histoire sera racontée différemment
vu qu’elle est racontée du point de vue d’Anya
. Voici quelques avis pour savoir à peu près à
quoi s’attendre :

1er avis :
"J’aime bien Spy x Family car je trouve ça très
intéressant et qu’il y a de l’action. Moi j’aime
bien l’action. Ce que j’aime pas trop c’est que
dans la famille, ils s’aiment bien mais ils se
mentent tout le temps."
Julia V.

2ème avis :
Personnellement, j’ai surtout regardé l’animé
et j’ai adoré suivre la « famille » Forger dans
toutes leurs aventures. Par contre c’est tout
de même un peu catastrophique mais trop
bien mais après il y a un truc où je suis un peu
dégoûtée, c’est pourquoi Anya a des cornes !
Genre c’est pas un taureau, si ? On n’a même
pas d’explication. Bon je dramatise un peu
pour rien mais je comprends pas (bon je dit
peut être ça pour mettre au moins un truc
négatif dans mon avis mais voila) .
Sève

3ème avis :
"J’aime Spy x Family car les personnages sont
très drôles mais il y a des moments qui «
dérapent » parce qu'ils sont longs à lire ou
« ennuyeux » mais sinon j’adore !"
Clothilde

4ème avis :
"J'adore Spy x Family car c’est le premier
manga que j’ai lu mais je n’aime pas trop le
personnage Twilight parce qu’il est parfois
méchant avec Anya."
Julia C.,

Article de Sève, 6e4

21

Dessin de Anya Forger fait par Tom, 5e4
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Léa trouve cela injuste
d'autant qu'à chaque
fois qu'elle écrit un
livre, sa nourrice le
trouve très bien. Cela
l'incite à continuer.
Mais
malheureusement elle
est bien seule à le

penser. Même sa tante
trouve cela peu
intéressant car elle
juge cela gnangnan*.
Mais Léa garde espoir
et décide de se couper
les cheveux pour
ressembler à un
garçon. Elle essaye

ensuite de contacter
un éditeur pour
pouvoir vendre son
livre. Ce dernier trouve
ses écrits super alors
elle continue d'écrire et
finit par voir ses livres
édités. C'est donc sous
l'identité fictive d'Alain
Wedgwood que Léa
est publiée. Tout le
monde, ou presque,
adore toutes ses
histoires, ce qui incite
la jeune fille à
continuer d'écrire.
Quand le succès est là ,
elle révèle à ses
lecteurs sa vraie
identité. Elle est
soutenue par son un
ami Aleste.

Notre avis :

"Très bon livre que je
recommande mais je
n'ai pas trop compris
pourquoi Léa s'est
inventé un personnage
quand elle était petite".
Sève

"J'ai adoré ce manga
car il parle de l'égalité
filles-garçons mais on
ne comprend pas
toujours tout".
Clothilde

*pour les petites (et les
grandes) filles qui se prennent
pour des princesses. Mièvre

Article de Clothilde, 6e4

MANGA :
"L'oiseau d'or de Kainis" écrit par Hata Kazuki.
Ce manga parle d'une jeune fille, Léa, qui vit à
Gloucestershire, en Angleterre. Elle grandit au
milieu de livres “inaccessibles pour son cerveau
féminin“, selon son père. Elle adore écrire mais à
son époque, au début du 19e siècle, les hommes
considèrent que les femmes sont incapables de
faire quoi que ce soit sans que ce soit raté.

Léa/Alain (en haut) et d'Alest, son ami. Dessin de Tom, 5e4
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La nuit, à l'écoute du
bruit des vagues, un
souvenir flou se réveille
en elle, celui d'avoir été
dans le passé, sauvée
de la noyade par un
triton. Depuis, elle rêve
de le revoir pour le
remercier. Un jour alors
qu'elle rentre de l'école
avec ses amis, ils
passent devant un
tunnel qui serait habité

par des monstres. La
tentation d'y aller
quand même est
grande !

Voici quelques avis

"J'ai adoré ce manga
mais j'ai trouvé la fin
un peu triste (je vous
laisse découvrir) par
contre je n'ai pas trop

compris l'histoire avec
la mère mais ce n'est
pas trop grave."
Sève

"C'est un peu énervant
car parfois on ne
comprend pas ce qui
se passe mais j'adore
ce manga".
Clothilde

Image : couverture du
manga
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MANGA :

"Le secret des écailles bleues" écrit
par Yoko Komori et Josua Lafitte

Article de Julia, 6e 7

L'histoire :

Tokiko est une petite fille
qui vient d'emménager
avec son père chez sa
grand-mère dans un village
au bord de l'océan, juste
avant la rentrée scolaire.

Sa mère est partie et
l'appartement à Tokyo est
devenu trop grand pour
eux deux.
Le soir de leurs arrivée,
Tokito part se balader sur la
plage où elle rencontre un
homme d'âge moyen qui
lui offre une limonade et
l'accueille chez lui pour
discuter.



FEUILLETON LITTÉRAIRE

-« Luna va te coucher ! »
Ces mots sont ceux de mon
père qui vient de refuser que
j’aille à une soirée avec mes
amies. Dépitée, j’essaie
d’argumenter.
- «Mais papa c’est juste une
sortie entre copines. Promis,
je rentrerais pas tard !»
Mais il refuse à nouveau. Sa
décision est prise et elle est
formelle : ce sera un non
ferme qui répondra à toutes
mes tentatives pour le faire
changer d’avis .
Triste et sans espoir, je pars
en traînant des pieds dans
ma chambre où je m’étale
de tout mon long sur mon
lit, sans même prendre le
temps de me mettre en
pyjama.
Là, je me mets à sangloter,
j’attendais cette soirée

depuis tellement
longtemps ! Je m’étais
imaginée cette soirée tant
de fois, j’avais même déjà
préparé ma tenue depuis un
mois ! Pourquoi mon père
avait il refusé ? Ne pouvant
rien faire de plus, je respire
un bon coup pour me
calmer et je prends un livre
que je commence à
feuilleter...

Chapitre 2 :
Une lumière étrange

Quand j’arrive enfin au bout
de mon livre, je le ferme et le
pose sur ma table de chevet.
Là, mon regard se pose sur
mon réveil qui affiche 23h10.
Étonnée, je pense d’abord
que mon réveil est détraqué.
Je le débranche, puis le
rebranche sans succès. Je
me dis alors que je n’ai
simplement pas vu le temps

Chapitre 1 :

Un non ferme !

L’aventure à Suçucriland
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FEUILLETON LITTÉRAIRE

passer. Mais un doute
continue à me faire penser
que mon réveil n’est pas à
l’heure, alors, comme pour
me convaincre, je décide de
me rendre dans la salle à
manger pour aller vérifier
l’heure sur la grande
horloge.

J’arrive devant l’horloge qui
indique 23h10 aussi. Bon je
retourne dans ma chambre
fatiguée. Au moment où
j’arrive sur le seuil de ma
porte, je remarque une

lumière étrange qui
s’échappe de mon armoire.
C’est un scintillement violet
pailleté, comme si on avait
rempli mon armoire de
paillettes multicolores qui
débordent sur la moquette
de ma chambre. C’était
magnifique, mais quand
même un peu inquiétant. Si
mon armoire était
phosphorescente, je le
saurai, non (;-p) ? Je décide
alors d’aller voir de plus près.
Je m’approche sur la pointe
des pieds, puis d’un seul

coup, j’ouvre les battants de
mon armoire qui dans la
lancée viennent claquer sur
mon mur. J’ai à peine le
temps d’ouvrir les yeux, que
je me sens aspirée vers elle.

A suivre.....

Texte de
Nina, 4e7

Illustrations
de Mateo,
4e7
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ALPINISME. Le
tourisme sur l'Everest
L'Everest, de nos jours, est
victime de son succès. En
effet, il y a de plus en plus de
monde sur le toit de monde
et certaines personnes ne
sont pas assez
expérimentées et cela peut
provoquer des

embouteillages comme on
l'a vu dans le documentaire
d'Inoxtag. De plus, a de telles
altitudes, l'humain ne peut
pas rester trop longtemps
car le corps humain ne peut
survivre à de telles hauteurs
et encore moins sans
oxygène ! Au dessus de 7500
m d'altitude, on appelle cela
la zone de la mort.

AVENTURE EN MONTAGNE

La conquête de l'Everest

Article de Martin, 5e4
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"La façon Inoxtag"
Vous avez sûrement
entendu parlé
d'Inoxtag, jeune
youtubeur qui a gravi
l'Everest cet été. Il a
nommé son projet
"Kaizen" qui signifie
"s'améliorer en
continue" en
Japonais. Pour se
préparer, il a gravi le
Mont Blanc puis
l'Ama Dablam, un
sommet de 6812 m.,
passage obligé car
pour gravir l'Everest
en 2024, il faut déjà
avoir gravi un
sommet de plus de
6500 m (information
qui n'est pas précisé
dans le
documentaire).

LEXIQUE :
Sherpa :un sherpa est un montagnard qui aide des alpinistes
à porter l'équipement ou la nourriture d'un alpiniste. Il y'a
deux types de sherpas : les sherpas qui portent de la
nourriture jusqu'au camp de base et après il y'a les sherpa qui
portent les bouteilles d'oxygène jusqu'au sommet. Les
alpinistes les plus expérimentés peuvent réaliser une
ascension en style alpin.
Style alpin : Ascencion d'une montagne sans l'aide de cordes
fixes ni sherpas ni oxygène.

Le documentaire
"Kaizen "est sorti au
cinéma a été vu par
360 000
spectateurs. Cela a
rapporté plus de
5millons d'euros
mais la production
du documentaire a
couté 2 millions
d'euros.
Les premières
cordées :
L'Everest, du haut
de ses 8848 m
d'altitude est le plus
au sommet du
monde. Il se situe en
Himalaya entre la
frontière du Népal
et de la Chine. Il est
vaincu pour la toute
première fois par
l'anglais Edmund
Hillary et son sherpa
Tensing Norgay le
29 mai 1953. Hillary
et Norgay sont sur le
toit du monde !
L'Everest est aussi
appelé
"Sagarmatha" en
népalais, c'est un
lieu de haut culte
pour les népalais qui
considèrent les
montagnes comme
des esprits. Ils ont
un grand respect
pour les montagnes.

Sources : Wikipédia,
le documentaire
d'Inoxtag pour "La
façon Inoxtag"
Photo : https://static-
images.lpnt.fr



Les images spatiales du
Télescope spatial James
Webb capturées en 2022.
Article de Maxence, 5e4

VOYAGE DANS L'ESPACE
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WR 124
WR 124 est une étoile de type Wolf-Rayet
aperçue pour la première fois en 1938.

L1527 IRS
L1527 est une nébuleuse qui contient une
proto-étoile, encore en formation.

James Webb :
Le télescope spatial James Webb est un
télescope spatial développé par la NASA.
Son lancement a lieu le 25 décembre 2021
au centre spatial de Kourou en Guyane
française et la première image produite par
le télescope est publiée en juillet 2022.
Depuis il publie des images régulièrement.

Sources images : cite-espace.com

Cette image a été publiée pour célébrer la
seconde année de science du télescope
James Webb. La galaxie spirale déformée au
centre, le Manchot et la galaxie compacte à
gauche, l’Œuf, sont étroitement liées. Ce duo
de galaxies situé à 326 millions d’années-
lumière est connu sous le nom d’Arp 142.

Piliers de la création.
Les piliers sont remplis de gaz et de
poussière semi-transparentes. C’est une
région où de jeunes étoiles se forment.
Nébuleuse de la Tarentule
La nébuleuse de la Tarentule se caractérise
par le plus haut taux de naissance d'étoiles
de notre galaxie.



A TABLE !

RECETTE DE SAISON
Röstis faits maison pour 6
personnes

Ingrédients :

 • 3 pincées de muscade râpée
 • 150g de lardons non-fumés
 • 125g de beurre ou saindoux
 • 3 branches de persil
 • 3 oignons
 • 1050 g de pommes de terre
 • 6 brins de ciboulette

Étapes de la préparation :

1) Éplucher et laver les pommes de
terres
2) Les plonger 2 min dans de l'eau
bouillante puis les râper ( si possible
avec une râpe à trous moyens )
3) Peler et hacher les oignons
4) Ciseler le persil et la ciboulette
5) Faire fondre 40g de beurre puis y
ajouter les lardons et les laisser cuire
ensemble pendant 5min
6) Y ajouter ensuite les pommes de
terre et la muscade
7) Y ajouter au final les fines herbes,
le sel et le poivre
8) Aplatir le tout avec une spatule
9) Faire dorer le rösti pendant 10min
puis le retourner à l'aide d'un grand
plat
10) Refaire fondre 40g de beurre et y
glisser le rösti puis cuire encore 10
min

Article de Camille, 5e4
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Bon
appétit !!



BD : "L' Agence Impossible"

Une agence secrète bien au-delà des regards
indiscrets est dirigée par Louis, un directeur
au passé mystérieux et à l'intelligence acérée.
Tim et Roze, deux agents d'élite aux
compétences complémentaires affrontent
des missions périlleuses avec détermination
et audace. Alors que les énigmes se
multiplient et que les alliances se fragilisent
cette équipe intrépide se bat pour protéger le
monde de menaces invisibles.

Bienvenue dans l'univers
impitoyable de l'Agence
Impossible, là où chaque mission
pourrait être la dernière...

BD réalisée par Léo, 4e2 (scénariste) et
Mateo, 4e7 (dessinateur).

Aventure à suivre dans chaque numéro

"L'Agence Impossible", une nouvelle BD d'aventure et de science fiction
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E� a�endan� d�
vou� retrouve�,
tout� �'équip� d�

rédactio� vou�
souhait� u�....

Image : Freepik
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DANS LE PROCHAIN NUMÉRO

La réouverture de Notre Dame
de Paris

La dépression souriante

La Syrie

La suite de "L'agence
Impossible" et de "Suçucriland"

Roland Garros

Crédits : Freepik
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